



## Un alumno de Paracuellos del Jarama ganador del concurso '¿Qué es un rey para ti?'

S. A. MADRID

Don Felipe sale de La Zarzuela, emprende su camino hacia sus labores como capitán general de las Fuerzas Armadas. Así comienza la aventura del videojuego interactivo que ha elaborado Río Martínez Bohórquez. Este alumno de 5º de Primaria del Colegio Altamira de Paracuellos de Jarama es el ganador de la competición '¿Qué es un rey para ti?' en la Comunidad de Madrid. Bajo el nombre 'El camino del Rey', el jugador puede acompañar al Monarca en sus distintos escenarios al frente de la Jefatura del Estado a través del divertido y original juego. Un total de 1.712

estudiantes de entre 3º de Primaria y 2º de ESO, así como alumnos de Educación Especial de hasta 18 años, han participado en la 41 edición del certamen. El objetivo del concurso es fomentar el espíritu emprendedor de los jóvenes, así como desarrollar las competencias y habilidades fundamentales en la sociedad digital. De esta forma, la iniciativa, promovida por la Fundación Institucional Española y la Fundación Orange, anima a los alumnos a presentar propuestas en formatos digitales, junto a otras creaciones más tradicionales, como la pintura o la redacción.